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Villa de style provencal d'une surface habitable de +/- 250 m? et 4
chambres, sur un terrain de 3975 m?2 avec piscine chauffée. La villa a

été construite en 2007 avec des matériaux de qualité et offre des

..- '|.. ;::,_:-._-_-ﬂ“"_g_--c‘r'h- 2

espaces agréables; orientation idéale vers le sud : on profite ici du soleil X

toute la journée !La villa est située dans un quartier tres calme et L W
distingué, a quelques minutes a pied du golf international de Beauvallon
(+/- 300 m) et des plages de Grimaud.Vue magnifigue sur la mer et le
golfe de Saint-Tropez !La villaHall d'entrée ; salon avec cheminée et vue

sur la mer ; salle a manger ; ...

Provincial style villa of +/- 250 m2 with 4 bedrooms, on a plot of +/- 3975 m?
with heated pool.The villa was built in 2007 with quality materials and offers bright
and pleasant rooms. Ideal orientation - enjoy the sun all day long!The villa is located
in a very quiet, sought after area, at walking distance to the international golf court
of Beauvallon (+/- 300 m) and the beaches of Grimaud. Beautiful view of the sea
and the bay of St.Tropez!The villaEntrance hall; living room with fireplace and sea
view; dining room; kitchen and pantry. 4 bedrooms with bathroom; big 'sous sol’;
bailer room. ..

MED ESTATES
9 bd. Louis Blanc, Espace des Lices - 83990 ST-TROPEZ
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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